



朝晩だけでなく、日中も寒さを感じる日が増えてきましたね。暑さの厳しかった夏からあっという間に気温が下がり、子どもに着せる洋服に頭を悩ませている方も多いのではないのでしょうか。我が家も衣替えが追い付かず、しばらくの間半袖短パンで頑張ってもらっていましたが、やっと衣替えが完了しました。しかし、想像以上に長女の背丈が伸び、長袖のTシャツがほとんど7分丈状態になっていたので新しい物を購入しました。早速新しい洋服を着ている訳なのですが…。

ある朝、明らかに前と後ろが反対の状態です。Tシャツを着ている長女。「あれ？前と後ろ反対じゃない？」と声を掛けると、「えへへ」と何故か照れ臭そう。前に胸ポケットがあり、後ろに大きめのイラストが描いてあるTシャツだったのですが、胸ポケットは背中へ。そして、後ろ前が反対のため、首はきつそうだし、タグで痒そう。すると駆け足で寄ってきて、「だってね～、かわいい絵をみていたんだもん♡うしろにあつたらずっとみてられないから♡」とこっそり教えてくれました。あえて反対に着ていたのです。いくら可愛い絵が見ていたくても大人にはない発想。改めて子どもの発想って面白いなと感心し、笑ってしまいました。鏡で後ろの絵を見る方法は伝えましたがあまり魅力を感じていないようだったので、そのまま登園させました。早番の先生にこっそり理由を伝えると笑い飛ばしてくれ、「さすが〇〇ちゃん。おもしろいね～」と言ってくれました。親として恥ずかしいと思いつつ…笑い飛ばし、受け止めてくれた先生に感謝。昔の自分もそうだったのかな？覚えていませんが、大人になったら「小さい頃はこんな子だったよ」と話してあげたいと思います。

